

*Schmatzhausen:* Für vier junge Christen war der vergangenen Sonntag ein ganz besonderer Tag. Sie feierten gemeinsam ihre erste Heilige Kommunion. In den vergangenen Wochen und Monaten hatten sie sich auf diesen großen Tag vorbereitet. In der feierlichen Eucharistiefeier, die unter dem Motto „Ich bin der Weinstock, ihr seid die Reben“ stand und die Franz Englbrecht, Jakob Ettenhuber, Tim Hommer und Luisa Sigl zusammen mit Pfarrer Michael Birner, Gemeindereferent Michael Hirsch, ihrer Lehrkraft Katharina Limmer und ihren Familien feierten, empfangen die jungen Christen dann zum ersten Mal den Leib des Herrn. Für die feierliche musikalische Umrahmung sorgte Organistin Katharina Högl zusammen mit einer kleinen Schola. Am Ende des Gottesdienstes überreichten Alexandra Sigl und Julia Ettenhuber jedem Kind einen Weinstock mit der Bitte, diesen zu Hause zusammen mit ihren Eltern einzupflanzen und zu pflegen. Er möge auch ein Sinnbild für ihren weiteren Lebens- und Glaubensweg sein.



Erstkommunionkinder Luisa Sigl, Franz Englbrecht, Jakob Ettenhuber und Tim Hommer zusammen mit Pfarrer Michael Birner, Gemeindereferent Michael, Klassenleiterin Katharina Limmer und den Ministranten Alexander Besl und Georg Faltermeier.

Foto: Maximilian Paulus